

Tropische Hitze, eine ganze Reihe von anderen Veranstaltungen in unmittelbarer Umgebung. Ergebnis: schwach besuchter 220. Stammtisch. Dabei wurde einiges geboten. Der Militärpfarrer des Burgenlandes, MilSup MMag. Dr. Alexander WESSELY, LL.M. spielte für uns den Herrn Karl. Sicherheitshalber waren wir im Speisesaal. Zumindest war die Temperatur dort besser. Der Präsident bedankte sich beim gemütlichen Ausklang in der Cafeteria mit dem Referentenkrug und wies auf den nahen 40. Geburtstag von MilSup WESSELY hin, dem er auch noch Grüße an die Kameraden in BOSNIEN mitgab, zu deren seelsorgerischer Betreuung dieser am Montag fliegen wird.

[LINK zu den FOTOS](#)